

La razón triunfó ante lo irracional y permitió la libertad y la seguridad de vida entre seres humanos.

Según Hobbes, la razón nos da las siguientes características sociales:

- 1) Libertad
- 2) Propiedad privada
- 3) Seguridad
- 4) Satisfacción de necesidades
- 5) La dulzura de la vida

Si fuéramos irracionales sería imposible vivir en comunidad y trabajar en equipo.

Los seres humanos no somos perfectos y estamos lejos de serlo por eso mismo nuestro entendimiento tiene defectos.

La razón humana no es ciento por ciento correcta comete muchos errores. La razón tiene límites que no puede sobre pasar.

La sociedad humana que nace de un contrato social es infinitamente superior a la del estado de naturaleza animal, porque expresa la razón (humana), ya que en la naturaleza se manifiesta la violencia pura